
Seitens der anwesenden EinwohnerInnen werden Fragen hinsichtlich des Neu-/Umbaues der 
Kindertagesstätte Tungendorf gestellt, welche von der Verwaltung beantwortet werden. 
 


